



Medienmitteilung

Rücktritt Gemeinderätin Beatrice Huser Winkler

Gemeinderätin Beatrice Huser Winkler ist seit dem 1. September 2018 als Gemeinderätin Ressort Bildung und Kultur tätig. Mit bedauern hat der Gemeinderat Nottwil Ihren Rücktritt per 31. August 2026 entgegengenommen.

Der Rücktritt erfolgt aus beruflichen Gründen. Aufgrund ihrer Tätigkeit als Berufs-, Studien- und Laufbahnberaterin lässt sich das Gemeinderatsmandat zeitlich nicht mehr mit ihren beruflichen Verpflichtungen vereinbaren.

Die Gemeinde bedankt sich herzlich für ihre engagierte Arbeit im Gemeinderat und wünscht ihr viel Erfolg auf ihrem weiteren beruflichen Weg. Eine ausführliche Würdigung Ihrer Arbeit erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt.

Nottwil, 20.02.2026/sh